

Presseaussendung

Biker*innen helfen: Charity-Sternfahrt für Mütter in Not

Wien, I. Mai 2023

Lederjacken, dröhnende Motoren – und ein großes Herz: Bereits zum dritten Mal stellen sich die Biker*innen des HOCC für die St. Elisabeth-Stiftung in den Dienst der guten Sache. Am I. Mai sorgt die Sternfahrt von rund 200 Biker*innen für Aufmerksamkeit für die Situation von Müttern und Kindern in Not.

Bei strahlendem Sonnenschein starten die Biker*innen morgens ihre Tour, die aus drei Himmelsrichtungen in mehreren Etappen Richtung Stephansplatz führt. Halt gemacht wird an Park & Pray-Plätzen bei Pfarren an der Strecke: Wo immer der Tross einrollt, wird er herzlichst empfangen. Musik, Maiandachten, Versorgung mit Speis und Trank sowie der Segen für die Weiterfahrt warten auf die Frauen und Männer mit ihren Maschinen.

Im Fokus: Mütter und Kinder in Not

Ziel des Events ist, zum Muttertag die Not vieler Mütter und Kinder in den Fokus der Aufmerksamkeit zu rücken. Die St. Elisabeth-Stiftung begleitetet und unterstützt schwangere Frauen sowie alleinerziehende Mütter und deren Kinder, die von Obdachlosigkeit, Armut und Gewalt betroffen sind. Der Hilfebedarf ist seit dem vergangenen Jahr in die Höhe geschnellt. Umso wichtiger ist es, diese Notsituationen ins Bewusstsein zu rufen.

Motorradsegnung auf dem Stephansplatz

Bei der Abschlussveranstaltung auf dem Stephansplatz sorgen die Biker*innen am Nachmittag für Gänsehaut-Feeling. Motorrad um Motorrad biegt durch die Gassen rund um das Wiener Wahrzeichen. Dort werden sie bereits erwartet: Gemeinsam mit vielen Menschen, die gekommen sind, empfangen Geschäftsführerin Nicole Meissner und Pfarrer Gerald Gump die Fahrer*innen zur abschließenden Motorradsegnung.

Spenden für die Stiftung

Nicht zuletzt waren die Biker*innen auch diesmal mit vollem Einsatz dabei, Spenden für Mütter und Kinder in Not zu sammeln. Sowohl an den Zwischenhalten als natürlich auch vor den Toren des Stephansdoms traten die Fahrer*innen für die Anliegen der St. Elisabeth-Stiftung ein und baten um Spenden für die betroffenen Frauen und Kinder. Mehr als € 4.000,- konnten gesammelt werden. Dafür ein sehr herzliches Dankeschön.



Über die St. Elisabeth-Stiftung

Unter dem Motto "Mama, du schaffst das!" unterstützt die St. Elisabeth-Stiftung der Erzdiözese Wien schwangere Frauen, wohnungslose alleinerziehende Mütter mit ihren Kindern und Familien in schwierigen Lebenssituationen. Das vielseitige Angebot der Stiftung umfasst einen Beratungsbereich mit einer Familien-, Rechts- und Schwangerenberatungsstelle sowie einem psychotherapeutischen Angebot, einen Wohnbereich mit vier Mutter-Kind-Häusern und einem eigenen sozialpädagogischen Team sowie Startwohnungen. Ebenso bietet die Stiftung einen Arbeitsintegrationsbereich an zu welchem die Web- & Kreativwerkstatt, klassische Arbeitsintegration, Mamas Werkstatt sowie ein Sachspendenlager gehören.

Die St. Elisabeth-Stiftung führt das Österreichische Spendengütesiegel, Spenden sind steuerlich absetzbar. Spendenkonto | IBAN: AT30 1919 0000 0016 6801

Rückfragen zur St. Elisabeth-Stiftung

Öffentlichkeitsarbeit: Kati Kuban

Telefon: +43 | 54 55 222 - 22 | elisabethstiftung@edw.or.at | www.elisabethstiftung.at